

Despaigne da jonrón por segundo día al hilo en otro triunfo del SoftBank



La Habana, 31 oct (BJ) El cubano Alfredo Despaigne conectó este miércoles otro jonrón por segundo día consecutivo para contribuir a un nuevo triunfo de los Halcones de SoftBank 4-1 ante las Carpas de Hiroshima, en el cuarto juego del play off por el título en la Serie de Japón.

El poderoso toletero, que se fue para la calle en solitario ante el delirio de la afición en el Yafuoku Dome de Fukuoka, un día después de resultar el héroe en el triunfo de su club ante las Carpas 9-8, al pegar jonrón y remolcar 4 carreras.

Este miércoles el poderoso bateador cubano pegó de 4-1 y ahora promedia en la Serie Final para 333, con dos jonrones, y seis empujadas.

Su compatriota y compañero de equipo Liván Moinelo ponchó a un rival y otorgó 2 boletos, pero no permitió hits ni carreras en una entrada de relevo para mantener su efectividad en 0.00.

El derecho Nao Higashihama se anotó la victoria tras permitir una carrera y 4 hits en 5 episodios completos, mientras que el cerrador Yuito Mori cosechó su segundo salvado tras retirar en fila a los 3

bateadores que enfrentó en la apertura de la novena entrada.

La solitaria carrera de Hiroshima llegó por cortesía de un vuelacercas solitario del jardinero Seiya Suzuki, quien se fue para la calle por tercera vez en dos días.

El resultado de este miércoles le permite a los halcones de SoftBank tomar ventaja de 2-1 en la serie luego de 4 partidos disputados debido a que el primero terminó empatado. El quinto juego se disputará el jueves en el mismo escenario de Fukuoka.

Con información de beisboljapones.com

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/175315-despaigne-da-jonron-por-segundo-dia-al-hilo-en-otro-triunfo-del-softbank>



Radio Habana Cuba